



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84111429</b>
Prix	<b>2 975 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)

Située à seulement six minutes de la Principauté de Monaco, superbe villa individuelle d'environ 210m2, en pleine nature sur beau terrain de 1. 900m2 disposant d'espaces de jeux, de potager, de terrasses et d'une piscine offrant une vue panoramique sur la Méditerranée. Cette propriété de type néo-provençale qui se situe à quelques minutes du célèbre village médiéval d'Eze garantie une totale intimité. Climatisé, la villa se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée distribuant un spacieux double séjour avec cheminée et belle hauteur sous plafond s'ouvrant par de grandes baies vitrées sur ...

*Located just six minutes from the Principality of Monaco, superb detached villa of approx. 210m2, set in the heart of nature on a beautiful 1,900m2 plot with play areas, vegetable garden, terraces and swimming pool offering panoramic views of the Mediterranean. This neo-Provençal property is located just a few minutes from the famous medieval village of Eze, guaranteeing total privacy. On the first floor, the air-conditioned villa comprises an entrance hall leading to a spacious double living room with fireplace and high ceilings, opening onto the outside via large bay windows with spectacular ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

